

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

« On reprend le schéma normal »

3 QUESTIONS À

Patrick Martine est le président du Ping-pong Club Parthenay. Il évoque la nouvelle saison.



Patrick Martine, président du PPCP.

Est-ce que les entraînements vont reprendre à la salle multisport intercommunale de Mazières-en-Gâtine ?

« Nous revenons à Mazières-en-Gâtine. Nous étions moins présents car l'éducateur était en formation, mais nous avons assuré des créneaux sur Parthenay. L'éducateur a eu son diplôme, on reprend le schéma normal. Tous les jeudis, depuis le 13 septembre, de 17 heures à 18 h 15, nous avons entraînement à la salle de Mazières-en-Gâtine. Nous la partageons à plusieurs, d'où ces créneaux un peu compliqués. Puis, nous avons des projets d'animation dans les écoles, le mercredi à partir de la Toussaint pour Mazières-en-Gâtine et ensuite dans les autres établissements scolaires proches. »

À qui s'adresse ce sport ?

« À tous. À partir de 7 ans, le plus âgé a 83 ans. L'entraînement est enca-

dré par deux professionnels diplômés d'État : Richard Veau et Rémi Dupeux. Au complexe Léo Lagrange à Parthenay, avec un créneau à Mazières-en-Gâtine plutôt pour les débutants »

Y a-t-il beaucoup d'adhérents à Mazières-en-Gâtine ?

« Depuis la fusion du club Parthenay-Mazières, il y a 7 ou 8 ans, nous avons à ce jour 142 adhérents, nous sommes parmi les plus importants clubs de Nouvelle-Aquitaine, dont 21 adhérents à Mazières représentant 15 % de l'effectif. »

Cours de tennis de table à Mazières-en-Gâtine : le jeudi, de 17 heures à 18 h 15.

Renseignements : tél. 06 81 10 85 36 ; ppcp@cc-parthenay.fr.